JR総連通信

2023年10月23日 №1683

全日本鉄道労働組合総連合会(JR総連) http://www.jr-souren.com

5連協・秋のレクリエーション

「サスティナフルな精進料理に舌鼓!紅葉の高尾山で5連協山登り!」



10月21日(土)、高尾山にて「5連協秋のレクリエーション」をシステム労の準備のもと開催し、組合員と家族35名で交流を深めてきました。

当日は、晴天に恵まれる中、高尾山麓の京王線高尾山口駅に集合し、登山組とケーブルカー組に分

かれて山頂にある高尾山薬王院をめざしました。登山組は、心地 よい秋の空気と、日ごろの運動不足を感じながら急登を登り切 り、1時間ほどで薬王院に到着しました。その後、薬王院大本坊 で昼食懇親会をおこない、JR総連・八幡副委員長から挨拶した 後、聚楽労組・加藤書記長が「これからも5連協がしっかりと JR総連を支えていこう」と力強く乾杯をおこない、美味しい精 進料理に舌鼓を打ちました。また、豪華景品が当たるビンゴ大会 をおこない、楽しく懇親を深めてきました。

続いて、薬王院本堂にて「護摩焚き」をおこない、参加者一同で組合員の安全と健康を祈願し、最後に次回レク幹事単組の鉄研労・中村委員長から「今秋レクを通じてさらに深まった絆をもって、年末手当交渉、そして 2024JR 総連春闘にむけて、ともに頑張っていこう」との挨拶を受け、5連協秋レクは成功裡に終了しました。

